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▶�「ねりま未来プロジェクト」実現のため!�
� 練馬区政の諸課題に関する要望書

▶「東京都保健医療計画」改訂

練
馬
区
政
の
諸
課
題
に
関
す
る
要
望
書
「
ね
り
ま
未
来
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
推
進
構
想
」

「ねりま 未来 プロジェクト」実現のため
猪瀬都知事に自民党が要請!!

猪瀬都知事と練馬区議会自民党議員団／都庁にて

川淵（日本サッカー協会顧問）氏と菅原・小池両代議士を囲んで／日本サッカー協会にて

「としまえん」の今後について !

川淵初代チェアマンと会談
内
容
は
、

1  

練
馬
城
址
公
園（
現「
と
し
ま
え
ん
」）の

整
備
に
つ
い
て

2  

練
馬
区
に
お
け
る
病
床
の

確
保
に
つ
い
て

3  

都
営
地
下
鉄「
大
江
戸
線
」の

延
伸
に
つ
い
て

4  

外
郭
環
状
道
路
の
整
備
に
つ
い
て

の
４
課
題
に
つ
い
て
で
あ
り
ま
す
。

区
西
北
部
二
次
保
健
医
療
圏
で
3
5
0
床
が
増
加

さ
れ
ま
し
た
の
で
、
全
力
で
新
病
院
の
整
備
を
推
進

し
ま
す
。

「
東
京
都
保
健
医
療
計
画
」
改
定

短信
「
ね
り
ま
未
来
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
推
進
構

想
」
の
検
討
に
あ
た
っ
て
は
、
区
民
を
は

じ
め
都
内
・
近
県
の
人
々
に
「
憩
い
の
場
」

と
し
て
親
し
ま
れ
、「
練
馬
区
の
シ
ン
ボ

ル
」と
も
言
え
る「
と
し
ま
え
ん
」を
、「
新

た
な
練
馬
ブ
ラ
ン
ド
の
発
信
拠
点
」
の

ひ
と
つ
と
し
て
位
置
づ
け
ま
し
た
。

し
か
し
な
が
ら
状
況
は
一
転
し
、
元
々

「
と
し
ま
え
ん
」
は
、
将
来
公
園
と
し
て

整
備
さ
れ
る
都
市
計
画
公
園
、「
練
馬

城
址
公
園
」
内
に
位
置
し
て
い
た
こ
と

か
ら
、
平
成
23
年
12
月
、
東
京
都
と
区

市
町
は
、
合
同
で
「
都
市
計
画
公
園
・

緑
地
の
整
備
方
針
」
を
改
定
し
、
そ
の

中
で
都
は
、
首
都
東
京
の
防
災
機
能
の

強
化
を
図
る
た
め
、「
と
し
ま
え
ん
」
を

防
災
機
能
の
す
ぐ
れ
た
公
園
と
す
る
た

め
整
備
に
着
手
す
る
と
し
、
平
成
32
年

度
ま
で
に
「
練
馬
城
址
公
園
」
を
事
業

化
す
る
意
向
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

2
年
3
ヶ
月
前
の
東
日
本
大
震
災
を

受
け
、
当
然
の
こ
と
な
が
ら
防
災
の
拠

点
と
な
る
大
き
な
公
園
が
、
区
内
に
誕

生
す
る
こ
と
は
望
ま
し
い
こ
と
で
あ
り
ま

す
が
、問
題
は
、「
と
し
ま
え
ん
」
を
「
新

た
な
練
馬
ブ
ラ
ン
ド
の
発
信
拠
点
」
と

し
て
位
置
づ
け
た
、「
ね
り
ま
未
来
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
」
が
こ
の
先
ど
う
な
っ
て
し
ま

う
の
か
我
々
は
心
配
で
な
り
ま
せ
ん
。

そ
こ
で
本
年
4
月
1
日
に
、
練
馬
区

議
会
自
民
党
は
、小
池
党
広
報
本
部
長
、

菅
原
経
済
産
業
副
大
臣
を
始
め
と
し
て

練
馬
区
選
出
の
都
議
会
議
員
に
も
同
行

し
て
も
ら
い
、
会
派
議
員
全
員
で
、
猪

瀬
東
京
都
知
事
の
元
へ
、「
と
し
ま
え
ん
」

を
「
練
馬
城
址
公
園
」
と
し
て
整
備
す

る
に
あ
た
り
、「
防
災
」
は
も
と
よ
り
、「
ス

ポ
ー
ツ
」、「
文
化
」、「
観
光
」、「
み
ど
り
」、

「
産
業
振
興
」、
そ
し
て
「
人
づ
く
り
」

を
行
う
拠
点
と
な
り
得
る
、「
に
ぎ
わ
い

空
間
」
が
創
出
で
き
る
都
市
公
園
に
整

備
し
て
ほ
し
い
と
の
要
請
活
動
を
行
っ
た

と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。

ま
た
4
月
23
日
に
は
、
小
池
・
菅
原

両
衆
議
院
議
員
と
共
に
、
以
前
か
ら
我

が
会
派
か
ら
提
案
さ
せ
て
頂
い
て
お
り
ま

す
「
と
し
ま
え
ん
」
に
、
集
客
能
力
の

高
い
観
客
席
の
あ
る
ス
ポ
ー
ツ
施
設
の
誘

致
を
望
む
こ
と
か
ら
、
J
リ
ー
グ
の
初

代
チ
ェ
ア
マ
ン
で
、
現
在
日
本
サ
ッ
カ
ー

協
会
最
高
顧
問
の
川
淵
三
郎
氏
に
お
会

い
し
、「
ね
り
ま
未
来
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
に

つ
い
て
、
様
々
な
お
話
を
さ
せ
て
頂
き
ま

し
た
。

練
馬
区
議
会
自
民
党
は
、
去
る
４
月
１
日
（
月
）、
都
庁
内
に
て
猪
瀬
直
樹
東
京
都
知
事
と
安
藤
立

美
東
京
都
副
知
事
に
対
し
て
、
広
域
自
治
体
で
あ
る
都
の
理
解
と
支
援
を
頂
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

課
題
に
関
し
て
、
要
請
行
動
を
し
て
き
ま
し
た
。


